

Ratifica asociación Cuba Coopération France su repudio al bloqueo de EEUU



CubaCoop realizó en las últimas dos décadas varios proyectos en coordinación con autoridades cubanas.

París, 16 jul (RHC) La asociación francesa Cuba Coopération France (CubaCoop) ratificó su repudio al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla y denunció el objetivo de esa política de asfixiarla y generar caos.

La organización creada en 1995 para impulsar los vínculos socioeconómicos entre Francia y Cuba tituló 'Abajo el bloqueo' su publicación La lettre électronique Hebdo, en la cual ofrece a los lectores un acercamiento a la realidad de la mayor de las Antillas y su resistencia frente a las agresiones.

A propósito de las recientes protestas antigubernamentales de un sector minoritario de la población cubana, recordó que Washington busca con el bloqueo asfixiar la economía de la isla para que sus habitantes se levanten contra las autoridades.

Detalló que el cerco aplicado por más de 60 años fue recrudecido, con un severo impacto en el suministro de alimentos, medicinas, combustible y otros recursos clave para el funcionamiento de cualquier nación.

La administración republicana del presidente Donald Trump adoptó 243 medidas para fortalecer el bloqueo, 50 de estas en plena pandemia de la Covid-19, todas aún vigentes seis meses después de la llegada a la Casa Blanca de su sucesor, el demócrata Joe Biden, quien prometió en su campaña electoral revertir algunas de esas acciones hostiles.

CubaCoop rechazó la manipulación mediática occidental sobre el país caribeño, en particular las falsedades divulgadas durante la cruzada desestabilizadora del 11 de julio, llegando al punto de tergiversar de manera grosera la realidad, al utilizar imágenes de celebraciones en Buenos Aires por la victoria argentina en la Copa América de fútbol para ilustrar las protestas.

La asociación publicó que en la movilización algunos participantes expresaron con sinceridad sus inquietudes por la situación económica, pero otros siguieron un guión trazado por el 'poderoso vecino estadounidense'.

Al abundar en torno a los acontecimientos en Cuba, destacó la presencia del presidente Miguel Díaz-Canel en las calles y ante la televisión para dialogar con el pueblo y explicarle las causas de las dificultades, así como su llamado a defender la Revolución, que encontró un amplio acompañamiento popular.

CubaCoop señaló además que pese al escenario impuesto por el bloqueo, la isla fue capaz de desarrollar cinco candidatos vacunales contra la Covid-19, de estos ya Abdala reconocido como vacuna, la primera creada en América Latina para combatir la enfermedad viral.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/264008-ratifica-asociacion-cuba-cooperation-france-su-repudio-al-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba